

José Ramon Machado Ventura mise sur la victoire des idées que défend Cuba



La Havane, 26 juillet, (RHC).- José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba a souligné à Sancti Spiritus que le 26 juillet est un jour de joie et de confiance dans la victoire des idées que nous défendons.

José Ramon Machado Ventura a tenu ces propos à l'occasion aujourd'hui de la journée de la Rébellion Nationale, en présence du président cubain, Raul Castro.

Le 26 juillet 1953, un groupe de jeunes révolutionnaires commandés par Fidel Castro ont attaqué à Santiago de Cuba, la caserne Moncada, second bastion militaire de la dictature de Batista.

Le but de cette opération était de prendre la caserne, distribuer les armes à la population et engager dans la Sierra Maestra la lutte contre la dictature de Batista. La caserne de Bayamo, Carlos Manuel de Cespedes, elle aussi a été attaquée pour empêcher le régime d'envoyer d'éventuels renforts à Santiago.

Cette action est connue comme le point de départ de la lutte armée qui a abouti au triomphe de la Révolution cubaine, le 1er janvier 1959.

Plus de 8 mille personnes se sont rassemblées très tôt le matin sur la Place Serafin Sánchez de Sancti Spiritus pour le meeting national à l'occasion du 26 juillet.

José Ramón Machado Ventura a commencé son discours en adressant des félicitations au leader historique de la Révolution cubaine:

« Je débute ce discours en adressant, au nom de nous tous et à cette date si spéciale, nos félicitations les plus chaleureuses au camarade Fidel Castro Ruz, pour son 90^e anniversaire dans les prochains jours et en lui confirmant l'engagement de rester fidèles aux idéaux pour lesquels il a lutté tout le long de sa vie, de maintenir vivant son esprit de résistance, sa combativité, sa pensée dialectique et la foi en la victoire qu'il nous a inculquée avec son exemple. »

José Ramón Machado Ventura a signalé que c'est Fidel qui nous a appris que ça ne sert à rien d'avancer si ce qui a été fait n'est pas consolidé.

Il citait Fidel: Nous n'avons pas su inculquer au peuple que le premier devoir de tous les révolutionnaires est le travail, car seul le travail fournira les richesses, mais un peuple qui est capable de vaincre ses propres défauts, qui est capable de corriger ses erreurs, un peuple qui ne craint rien, un peuple qui ne se plie devant nul et rien est et restera un peuple invincible”.

Le Second Secrétaire du PCC a souligné que le peuple a eu une participation active aux débats des Grandes Lignes de la Politique économique et sociale, processus qui a sa continuité dans l'analyse par des centaines de milliers de militants du Parti et des représentants de tous les secteurs de la société du Plan National de développement économique et social jusqu'en 2030, ce qui a été décidé au VII congrès du Parti compte tenu de sa portée stratégique pour l'avenir du pays. Il a ajouté

« Nous ne devons pas oublier que pour transformer en réalité des opportunités, des droits et des possibilités qui sont vus comme quelque chose de normal et que certains croient qu'ils sont tombés du ciel, il a fallu verser des fleuves de sueur et y compris beaucoup de sang.

Le travail organisé, sans perdre du temps en choses inutiles, a permis à la province de Sancti Spíritus de mériter le siège de ce meeting, qui est une reconnaissance au travail de ses cadres, de ses structures de direction et en tout premier lieu de son peuple.

Sancti Spíritus a connu ces dernières années, des avancées soutenues de ses principaux indicateurs économiques et sociaux. Parmi eux se font remarquer, l'élan connu, par la production agricole et l'élevage sur des bases solides, par le tourisme. Une chose très importante est que les problèmes à résoudre sont bien identifiés, surtout dans le domaine de l'économie.

Comme l'a dit le camarade Raul et je cite: « Face aux difficultés et menaces, il n'y a pas de place pour l'improvisation et encore moins pour le pessimisme. D'une situation conjoncturelle comme celle que nous affrontons, on s'en sort gagnant en agissant avec beaucoup d'énergie. »

Et José Ramón Machado Ventura a terminé son discours en lançant un appel à tout le peuple.

« Prouvons chaque jour, dans chaque poste de travail, avec des faits concrets, que nous saurons être à la hauteur, pour relever ce nouveau défi, comme l'avait fait la génération du Centenaire, le 26 juillet 1953 et comme l'ont fait tant de Cubains et des Cubaines tout au long de l'histoire de luttés et de victoires de la Patrie.»



Radio Habana Cuba